
Protokolleintrag vom 02.10.2019

2019/281
Schriftliche Anfrage von Roberto Bertozzi (SVP) und Martin Götzl (SVP) vom 19.06.2019:
Städtische Sozialhilfe, Angaben zur Arbeit der Sozialdetektive, den Missbrauchsfällen und zu den Möglichkeiten und
Wirkungen der Beschäftigungsprogramme des zweiten Arbeitsmarkts sowie Chancen der Förderung von einjährigen
Zertifikatsausbildungen für weniger gut gebildete Menschen

Der Stadtrat beantwortet die Schriftliche Anfrage (STRB 840 vom 18. September 2019).


